



Registro Hemeroteca BUSCAR en ideal.es Internet

PORTADA ÚLTIMA HORA ECONOMÍA DEPORTES OCIO PARTICIPACIÓN SERVICIOS CLASIFICADOS TIENDA

[SECCIONES]

Última hora

- Granada
- Costa
- Provincia
- Vivir
- Lo más leído
- Imágenes del día
- Más secciones

[MULTIMEDIA]

- Videos Teleideal
- Video Noticias
- Clip Musicales
- Punto Radio

[INTERACTIVO]

- Blogs
- Foros
- Chats

[CANALES]

- Hoy Cinema
- Hoy Inversión
- Hoy Motor
- IndyRock
- Waste Ecología
- Eurosport

[SUPLEMENTOS]

- Deporte Base
- Expectativas
- Inmobiliario
- LaguíaTV
- Mujer Hoy
- XL Semanal

[SERVICIOS]

- Infoempleo
- Horóscopo
- Descargas | PDF
- Pág. Blancas
- Pág. Amarillas
- Postales
- Formación
- Masters
- Legal
- Cursos

[Y ADEMÁS]

- Agricultura
- Canal-SI
- Cibernauta
- Ciclismo
- Esquí
- Infantil
- Libros
- Planet Fútbol
- Vehículos de Ocasión
- Viajes
- Amistad
- Juegos
- Sudoku

LOCAL

GRANADA

La UGR mueve tres millones de euros con los programas de prácticas en empresa

Aumenta el número de becarios y se sitúa este curso por encima de los 2.400 A través del Andalucía Orienta la Universidad ha ayudado a otros 1.905 universitarios

ANDREA G. PARRA/GRANADA

El Centro de Promoción de Empleo y Prácticas de la [Universidad de Granada](#) (UGR) sigue engordando sus estadísticas en número de alumnos y de dinero. De esto último menos. No obstante, el centro realiza una importante labor de ayuda con los universitarios para que se inserten en el mercado laboral. En el caso de las prácticas en empresa no se les proporciona un trabajo, pero sí se les abre una puerta para que puedan conseguir un contrato.

Imprimir Enviar

Publicidad

En este curso y la mitad del anterior han realizado prácticas a través de los programas de prácticas de la Junta de Andalucía, plan de formación interna y plan propio 2.418 alumnos. Según los datos de la memoria de gestión del vicerrectorado de Estudiantes de la [Universidad granadina](#), en el anterior ejercicio fueron 2.072. Este año tampoco han conseguido una plaza como becario todos los estudiantes que la solicitaron. Sólo a través del programa Ícaro se realizaron en los once primeros meses 4.472 inscripciones. Se puede decir así que casi la mitad de los universitarios se han quedado sin prácticas.

La financiación en becas también se ha incrementado, aunque en menor medida. Se han movido casi tres millones de euros. El programa en el que la aportación económica ha sido mayor ha resultado el plan propio, más de dos millones de euros. Se han firmado 382 convenios y el número de becarios ha superado los 1.890. Las ofertas gestionadas han sido 1.094 y han beneficiado a menos hombres (930) que a mujeres (961).

Los más demandados

En el caso del programa de prácticas de la Junta de Andalucía las becas han costado más de 367.000 euros y los gastos en gestión 10.000 euros. Las ofertas gestionadas han sido 251 y los becarios 413 en total. Los convenios vigentes han resultado ser 189. En el plan de formación interna las cifras son menores. La aportación del vicerrectorado es de más de 55.000 euros y la de los propios centros 78.000 euros. Los becarios que se ha acogido este plan durante 2006 han sido 114, durante una media de seis meses. Por lo que el dinero directo, de los tres planes han sido tres millones de euros, pero si se tuvieran en cuenta otras variantes de rendimiento... la cifra sería mucho más abultada.

En el plan propio y en el Praem las titulaciones que aportan más alumnos a estas prácticas son la diplomatura de Empresariales, Administración y Dirección de Empresas, Arquitecto Técnico, Economía e Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos.

Al margen de los becarios en prácticas -a estas habría que sumar otra serie de becas que convocan otros vicerrectorados e instituciones-, en el Centro de Promoción de Empleo y Prácticas de [la UGR](#) también se desarrollan programas como el Andalucía Orienta que ha atendido en 2006 a 1.905 jóvenes, se desarrollan programas como el Univertecna (sesenta alumnas) o como la teleorientación que ha comenzado a funcionar hace unas pocas semanas.

Subir



CLASIFICADOS

COCHES EMPLEO

Selecciona la marca y el modelo:

Nuevo Usado

Marca

Modelo

Video Noticias teleideal

- La Fiscalía ve indicios de delito en la gestión urbanística del diputado Del Ojo
- Propósitos del Ayuntamiento de Granada para el nuevo año
- El 'Cebé' se adelanta a los Reyes Magos

VER TODOS LOS VÍDEOS

TURISMO

Diputación de Granada
Red de municipios

Conoce en profundidad nuestra provincia:

- ::Fotos desde el aire::
- ::Censo::
- ::Historia::
- ::Gastronomía::
- ::Hostelería::
- ::Turismo Activo::
- ::Monumentos::

>> Entrar<<

ESPECIALES

- Granadinos del siglo XX
- Municipios de Granada
- Gentilicios de Granada
- Semana Santa en Granada
- Alonso Cano
- Feria del Corpus
- V Centenario del Ayuntamiento
- Día de la Cruz
- Alhambra en 360º
- Academia de las Bellas Artes
- Granada bajo la nieve
- La Alpujarra
- Visita de SAR el Príncipe Felipe



© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal
C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA 18210 Peligros (Granada)
Tfno_958809809 CIF B18553883

Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840

Reservados todos los derechos. Queda prohibida la reproducción, distribución, comunicación pública y utilización, total o parcial, de los contenidos de esta web, en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo, en particular, su mera reproducción y/o puesta a disposición como resúmenes, reseñas o revistas de prensa con fines comerciales o directa o indirectamente lucrativos, a la que se manifiesta oposición expresa.

[Contactar](#) | [Mapa web](#) | [Aviso legal](#) | [Política de privacidad](#) | [Publicidad](#) | [Master de Periodismo](#) | [Club Lector 10](#) | [Visitas a Ideal](#)



Powered by SARENET

